

Blog

Considere compartir mensajes de mayor profundidad con su comunidad en línea por medio de un blog. Publique comunicaciones tan frecuentemente como desee, con el objetivo de publicar algo al menos una vez al mes. Asegúrese de proporcionar un enlace a su blog en sus páginas de Facebook, Twitter y otros medios sociales.

Pasos para publicar un mensaje cautivador en el blog

- Diríjase a su público a un nivel de lectura apropiado y con un contenido relevante.
- Verifique la información que proporcione. Use únicamente estadísticas que provengan de fuentes fiables y acredítelas.
- Afirme sus puntos principales en su introducción y nuevamente en la conclusión.
- Limite su mensaje publicado a un máximo de 750 palabras.
- Programe el momento de la publicación de su mensaje

Ideas para publicaciones en el blog

- Información para víctimas de delitos, como compensación a víctimas de delitos o los derechos de las víctimas.
- Detalles sobre un evento futuro o un resumen después de un evento.
- Días, semanas y meses de concienciación.
- Sugerencias de cuidado personal.
- Relatos personales, entre ellos sugerencias de cuidado personal y cómo las víctimas usaron los recursos locales para ayudar con su recuperación.
- Listas de recursos y servicios importantes.
- Entrevistas relevantes con funcionarios locales importantes o ejecutivos de la organización.



Voces de los sobrevivientes

Elevan. Captan. Efectúan cambios.

Blog de muestra

El acoso y el abuso en línea podrían ser más comunes de lo que piensa.

La tecnología de comunicaciones moderna nos ha acercado más estrechamente. Podemos consultar información y conectarnos con nuestros seres queridos y otras personas instantáneamente alrededor del mundo. Pero, con esos beneficios se presenta una realidad desconcertante: Las personas usan la misma tecnología que nos conecta para enviar comunicaciones indeseadas y participar en comportamientos delictivos.

La sorprendente verdad es esta: un 33% de las mujeres estadounidenses y un 11% de los hombres estadounidenses menores de 35 años informan haber sido acosados sexualmente en línea según el informe publicado en 2021 por Pew Research Center titulado “The State of Online Harassment” [El estado del acoso en línea]. Sesenta y seis por ciento de los usuarios de internet LGBTQ+ informan haber sido acosados en línea, y un 54% de ellos informan acoso grave, según la encuesta de 2002 de la Anti-Defamation League titulada “Online Hate and Harassment: The American Experience” [Odio y acoso en línea: la experiencia estadounidense].

Según Pew, hasta un 41% de los estadounidenses han experimentado algún tipo de acoso en línea. Además, un 25% de los que respondieron la encuesta de Pew, realizada en 2020, informaron haber experimentado un grave acoso en línea, así como amenazas físicas o ciberacecho.

[Inserte las estadísticas locales aquí.]

El abuso y el acoso en línea pueden asumir muchas formas, entre ellas el ciberacecho, la publicación de la información privada de una persona con mala intención (doxing, en inglés), la sextorsión, amenazas de violencia sexual, la distribución sin consentimiento de imágenes íntimas en línea, el abuso por parejas íntimas por medio de dispositivos de comunicación y otros. Según Pew, si bien la mayoría del acoso en línea ocurre en los medios sociales, también puede implicar aplicaciones de texto o mensajería, correo electrónico, plataformas de juego, aplicaciones de citas románticas, y foros o sitios de discusión.

En junio de 2022, la administración del Presidente Biden estableció el **Grupo de Trabajo de la Casa Blanca para Abordar el Abuso en Línea** a fin de hacer recomendaciones sobre cómo abordar la violencia de género en línea. En una mesa redonda convocada en octubre de 2022 por el Consejo de Política de Género y el Consejo de Política Interna de la Casa Blanca, así como el Departamento de Educación, jóvenes sobrevivientes de abuso en línea compartieron sus experiencias y le ofrecieron recomendaciones al Grupo de Trabajo para Abordar el Acoso y el Abuso en Línea. Los sobrevivientes hicieron hincapié en cómo el abuso en línea ocasionó efectos de salud mental graves así como daños físicos. Otros efectos planteados incluyen las consecuencias duraderas, hasta la edad adulta, de la explotación sexual de menores en línea, así como las mayores tasas de suicidio de adolescentes.

Debemos continuar apoyando a las víctimas, escuchar sus inquietudes y conectarlas con los recursos adecuados. **El Centro Nacional de Recursos sobre Violencia Sexual** ofrece pautas sobre cómo informar el abuso en los medios sociales, protegerse digitalmente contra los asediadores, intentar eliminar de la internet las imágenes no consensuales, mitigar el acoso y más.

[Inserte aquí las organizaciones locales, agencias del orden público y otros recursos de ayuda y apoyo].

Que le oigan es importante. Que le escuchen totalmente es imperativo. Tomar acción es un deber. Las Voces de los sobrevivientes: Elevan. Captan. Efectúan cambios.

Voces de los sobrevivientes

Elevan. Captan. Efectúan cambios.

